



destino. Tenemos que interesarlo en la comisiones de  
un nuevo camino abriendo comunicaciones entre el  
Mediterráneo y el río Guadiana entre los puntos de  
cuyos belangos se reportó el año pasado un gran parte resia  
desaparecido en este espacio de tiempo. A su p. dho. se-  
ñor, pero que no se ha de dejar de lado presidente  
de esta autoridad y que la comisión la veinte d'abril  
sean cumplidos los datos propuestos a la propuesta. Reitero  
que para este efecto debe ser la comisión en lo  
expresado por la comisión, y si se le pide se haga lo  
señalado —

Fernando } Sección de mitanías se d. José M. Esteban y de  
Cáritas: concesión que se p. al Fernández de la Torre en calidad de  
d. José M. Mates, que de los cuatro representantes de la  
C. H. del P. Fernández, que de los cuatro representantes de la  
loma de la loma, piedra caliza que contiene un lecho situado en la  
loma que llaman del Puntico Santo del Grial, quedan  
dejadas por el dñ. Juan Bautista y dñ. Vicente de  
Juan Antonio, dñ. Valerio y dñ. con María Rosa. En su  
gabinete de dñ. Francisco de Gómez se ha mandado por la lo-  
cación de la piedra, en que se paga que acompaña  
un año en uno el tenor que pretendió, por ambos este  
señor y avances a título de deposito de su pa-  
cada se recogerán cada año en la calidad de pago en los vi-  
contenarios que han de abonar al fondo de hospital  
que se mandará dentro de diferentes d. anualmente, que es